

## 見学旅行

10月26日(火)から10月29日(金)までの4日間、2年生で東北地方(平泉・石巻・青葉城・松島)への見学旅行に行ってきました。

北海道との文化や食、歴史の違いを感じることで、よい学びの機会となりました。特に震災学習として、被災地の見学をしましたが、被災した建物や現地の方の体験を聞き、震災への意識が変わったという意見が多くありました。また団体での行動や時間の使い方など、自分たちで考える機会も多く、成長の多い旅行となりました。

保護者の皆様のご理解、ご協力のおかげで、今年度の見学旅行は道外にて行うことができました。ありがとうございました。この場を借りて厚くお礼申し上げます。



私たちは10月26日から見学旅行に行ってきました。

2日目の震災学習では、当時の映像を見たり、実際に被害に遭われた方の話を聞き、改めて津波の恐ろしさを感じました。

3日目は船で松島に行き、食べ歩きをしたりと楽しんでいました。

この見学旅行で団体行動や時間を意識する姿勢を身につけることができました。

2年A組 日野莉里奈



# 3学年第2回社会人教育

10月19日(火)5・6校時に第2回社会人教育の「主権者教育」を実施しました。

今回の社会人教育は旭川弁護士会から川島様・出村様の2名の弁護士の先生を講師としてお招きし、「模擬裁判を通して裁判員制度について考える」ことをテーマにご講義いただきました。

生徒達は模擬裁判のDVDを視聴したのち、自分が裁判員の立場だったら被告人をどう裁くかについて考え、グループで話し合いを深めました。

「人を裁く責任」だけでなく、「成人」として物事に向き合う姿勢についても、改めて学ぶ機会になったと感じます。



## 1・2学年進路相談会及び就職ガイダンス

11月2日(火)5・6校時、1・2学年の生徒全員が枝幸町中央コミュニティーセンターで開催された進路相談会及び就職ガイダンスに参加してきました。

1年生全員と2年生の進学希望者は各々、興味のある職種に関連する上級学校のブースで説明を受け、職種に必要な資格の有無や難易度、どのような人材が求められているかなどについて熱心に聞いていました。

2年生の就職希望者は社会人に必要な資質、労働環境の事例など、講師の方のお話を聞き、就職するということについて考えを深めていました。



枝幸高校

検索

ホームページでは部活動や行事の様子など随時更新しています！